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医療生協わたり病院 

 医学生通信 

感想・お問い合わせはこちらまで↓↓ 

igakusei@watari-hp.jp 

地域住民のみなさんと、 

その家族に寄り添った 

プライマリ・ケアを学べる 

臨床研修病院です。 

A.半年間内科研修を行                                                    
いました。基本的には                                                   
病棟メインで、5~6人前後で常時受け持ちしなが

ら、外来研修を行ったり、心カテ、ＣＶなど手技を
経験したりしています。研修医に必要な手技等は
随時病院のあらゆるところから機会をもらえます。 

A.自分のしたい事ができて
おり、満足しています。 

A.責任の重大さを実感します。

研修を終了したら単独で指示
出しする立場になると考えると、
ある意味恐いなと感じる事は
あります。後は、救急ですか
ね。内外二次の日の当直は
大変です。 

Q. 研修をしていて嬉しいこと・楽しい
ことはなんですか？ 

福地先生にインタビュー☆ 
～研修を始めて半年経ちました！～ 

A.自分の成長が目に見

えます。なんでも初めて
なので、乾いたスポンジ
と同じです。後は感謝さ
れる事があるので、大変
でもやりがいはあります。 

Q.現在研修でどの

ようなことをしていま
すか？ 

Q. 研修が始まって半年が経ち

ます。ここまでやってみての感
想を一言お願いします。 

Q.研修をしていて大変なことは
なんですか？ 
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わたぐらむ 

A.指導医は丁寧に指導して

下さり、様々な相談にも乗っ
てもらえます。 

また、担当の事務の方も研
修について様々な配慮をし
てもらえます。総じて働きや
すい環境といえるでしょう。 

A.5年生くらいから。 
年1～2回程度です。 

Q.福地先生が学生だった時、
何年生ごろから病院見学・ 
実習に行き始めましたか？ 

Q.医局・院内の雰囲気 
はどうですか？ 
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Q.医学生に向けて一言お願いします。 

専門医制度で、どうしても進路は目先の事を考え
がちですが、～科になりたい、～病院でというより
自分はどういう環境でどういうことを自分のやり
がいにしていきたいのか？という長期的な事を考
えるのが大切だと思います。 
どういう環境で初期研修したいか？という点で 
わたり病院がマッチしたのだと思います。 

フォローする 

福地先生インタビュー 
ありがとうございました！！ 

医局集合写真 
＃青空の下で 

＃ガッツポーズ！ 


